

新町商店街がくまモン木製ベンチをお披露目しました

新町商店街（下田隆一会長）が「木を活かした景観づくり事業（一般社団法人熊本県木材協会連合会）」を活用して制作されたくまモン木製ベンチを町内に設置されています。

この事業は、県産木材を使った建築物設置などに対し補助が行われます。

新町商店街は、くまモン木製ベンチを整備することで来街者との交流の場を作り観光や商店街の活性化に繋げようと、これまでに商店街店舗前や大造り物小屋など7か所に設置されています。

下記のベンチは開新高校がベンチを制作後、矢部高校林業科学科の生徒が約1か月かけてくまモン部分を制作して完成させた2校のコラボ作品となっています。



矢部高校林業科学科生徒のみなさんと新町商店街会長下田隆一様(写真右から二人目)



矢部高校での制作の様子

2025 POLISPAロードレース選手権シリーズ第1戦 優勝!

4月27日、本町出身のレーシングライダー坂本佑心さん（田所）が、バイクレース界の名門オートポリス大会で見事優勝を飾りました！

坂本さんは中学3年生からバイクを始められて、ロードレースの本格的な参戦からわずか4年余りで九州チャンピオンに輝かれました。今後は鈴鹿サーキットでのレースをメインに全日本選手権へ出場します！

今後も坂本選手のさらなる飛躍を期待しています！



ワールド尺ハフェスティバル優勝

上寺にお住まいの尺八演奏家の藤山雅弘さんが、アメリカのテキサス州で行われた「ワールド尺ハフェスティバル」において見事優勝され、4月28日に町長を表敬訪問されました。

フェスティバルは4年に1度の開催で、尺八演奏家や、研究家、愛好家が集まり、藤山さんは、最終選考10名の中から見事優勝の栄冠に輝かれました。

藤山さんは大学生の頃に尺八を趣味として始めたそうで、今後は尺八の文化を広めていきたいと抱負を語っておられました。



藤山雅弘さん(左)

感謝状が贈呈されました



5月8日に3月をもって行政相談委員を退任された寺崎俊一郎さん（尾野尻）に対し、総務省の熊本行政評価事務所から感謝状が贈呈されました。

寺崎さんは、平成19年4月1日から令和7年3月31日まで9期18年にわたり、主に清和地区的地域住民の身近な相談窓口として、様々な相談に対し丁寧に対応いただきました。

お茶の豊作を祈って 献茶祭

5月1日、小一領神社にて山都町茶振興会による献茶祭が開催されました。町産の新茶を奉納し、産地茶の豊作と全国茶品評会上位入賞を祈願しました。

今年は4月上旬の気温が低く摘採時期に悩まされました。天候には恵まれ、品質の良いお茶が生産できると期待されるということです。

中村賢一会長は挨拶で「今日はハ十八夜です。生産者は1年をかけてこの日を迎えました。町民の皆さんに町産のお茶をたくさん飲んでいただき、おいしさを伝えていただきたい。」と話されました。



山都町茶振興会のみなさん